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Ergebnisprotokoll 
über die Sitzung des Ortsbeirates Kerzell  

am 17.08.2017 
 
 
Anwesend: 
 

a) stimmberechtigt: 
 
Steffen Reith 
Christoph Jestädt 
Diana Reith 
Gerd Müller 
Joachim Witzel 
Raphael Witzel 
Christoph Wehner 

b) nicht stimmberechtigt: 
 
Annemarie Diegelmann (GV) 
 
c) entschuldigt: 
 
Edeltraud Reith (GemVo) 
Reinhold Stier (GV) 
 

Gäste: Herr Hermann Reith, Vorsitzender der BI Zu(g)kunft Kerzell 
 
Ort: Bürgerhaus Kerzell 
 
Beginn: 19:30 Uhr          Ende: 20:45 Uhr 
 
Tagesordnung: 
 
1. Eröffnung und Begrüßung 
2. Bericht des Ortsvorstehers 
3. Haushalts- und Investitionsplan 2018 
4. Windkraftanlagen im "Gieseler Forst" 
5. Ansiedlung der Fa. Weider "Im Oberfeld" 
6. Bahnstrecke Fulda - Frankfurt/Main 
7. Verschiedenes 
 
TOP 1 
 
Die Mitglieder des Ortsbeirates (OBR) wurden durch Einladung vom 02.08.2017 auf 
Donnerstag, den 17.08.2017 um 19:30 Uhr, unter Mitteilung der Tagesordnung frist-
gerecht eingeladen. 
 
Tag, Zeit und Ort der Sitzung sowie die Tagesordnung waren im amtlichen Mittei-
lungsblatt "Eichenzeller-Nachrichten" veröffentlicht worden. 
 
Der OV stellte bei der Eröffnung der Sitzung fest, dass gegen die ordnungsgemäße 
Ladungsfrist keine Einwände erhoben wurden. 
 
Der Ortsbeirat ist somit beschlussfähig. 
 
 
TOP 2 
 
siehe Anlage! 
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TOP 3 
 
siehe beigefügte Liste "Vorschläge des OBR Kerzell zum HH-Plan der Gemeinde 
Eichenzell für das Jahr 2018"! 
 
Abstimmungsergebnis: Einstimmig! 
 
 
TOP 4 
 
siehe Anlage! 
 
Beschlussvorlage: Der Ortsbeirat Kerzell fordert den Gemeindevorstand Eichenzell 
auf, sich gegen die Errichtung von acht Windkraftanlagen im Gieseler Forst  
einzusetzen. 
 
Abstimmungsergebnis: Einstimmig! 
 
 
TOP 5 
 
Der Bürgermeister ist weiterhin auf der Suche nach einem Alternativstandort für die 
Umsiedlung und Erweiterung der Fa. Weider Erdarbeiten. Von mehreren möglichen 
Standorten ist zurzeit noch einer in den Verhandlungen. 
In Kürze sei mit einer endgültigen Entscheidung zu rechnen, die dann der  
Gemeindevertretung als Beschlussvorschlag vorgelegt werde. 
 
OV Steffen Reith dazu: "Wir hoffen, das die Gemeinde gutes Verhandlungsgeschick 
beweist und ein geeigneter Alternativstandort gefunden werden kann". 
 
 
TOP 6 
 
Hermann Reith, Vorsitzender der BI Zu(g)kunft Kerzell berichtete über die neuesten 
Entwicklungen. Aufgrund der vorliegenden Ergebnisse der  
Eisenbahnbetriebswirtschaftlichen Untersuchung wurde jetzt durch die vorhandenen 
BIs im Raum Fulda/Schlüchtern eine gemeinsame Resolution verabschiedet. Außer 
der BI Kalbach haben alle dieses Positionspapier unterzeichnet (siehe Anlage!). 
Im Weiteren wurde seitens der BI Zu(g)kunft Kerzell -über die Gemeinde Eichenzell- 
ein Antrag auf erneute Nachsanierung im Rahmen der freiwilligen Lärmsanierung 
des Bundes (siehe beigefügtes Schreiben!) am 15.08.2017 auf den Weg gebracht.  
Ziel dieses Antrages ist es, eine möglichst umfassende und schnelle  
Lärmreduzierung an der Bestandsstrecke FD-FFM für die OT Kerzell mit dem Stein-
berg und Löschenrod zu bekommen.  
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TOP 7 
 
Steffen Reith verweist noch einmal auf die bereits bestehende Homepage  
Kerzell-info. Die Vereine mögen diese doch bitte tatkräftig mit Leben erfüllen und  
Diana Reith oder Kerstin Witzel entsprechende Berichte etc. übermitteln. 
 
Am Samstag, 02.09.2017, findet die diesjährige Ortsbegehung des  
Gemeindevorstandes Eichenzell in Kerzell statt. 
 
Ludwig "Lutz" Wehner teilt mit, das derzeit 5 Sitzbänke in Arbeit sind. Diese sollen in 
Kürze, an verschiedenen Orten, in Kerzell aufgestellt werden. 
Die Finanzierung erfolgte aus Mitteln der 850-Jahr Feierlichkeiten. 
 
 
 
 
 
 
 
 
Schriftführer:                                                               Ortsvorsteher: 
 
gez. (Gerd Müller)                                                       gez. (Steffen Reith) 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 


